



Rudolf Steiner

Leitsätze

Leading Thoughts

708 Seiten, gebunden

Zweisprachige Ausgabe / Bilingual Edition

50,- EUR / SFR

ISBN 978-3-906947-89-1

Erstmals werden in dieser Sonder-Ausgabe zum 100. Todestag von Rudolf Steiner (30. März 2025) seine Leitsatz-Betrachtungen in zweisprachiger Form (deutsch-englisch) publiziert, sein letztes schriftliches Werk, das zu wesentlichen Teilen in der Zeit seines Krankenlagers (1. Oktober 1924 – 30. März 1925) entstand. Die Leitsätze und die ihnen vorangehenden Aufsätze bilden die Kulmination von Steiners Bemühungen, den Kerngehalt der anthroposophischen Geisteswissenschaft in Wort und Schrift niederzulegen.

This special edition of the Leading Thoughts, coinciding with the 100th anniversary of Rudolf Steiner's death (30 March 2025), marks the first ever bilingual (German-English) publication of his final written work, which was largely composed during the time he was confined to his sickbed (1 October 1924 – 30 March 1925). The Leading Thoughts and the essays that introduce them form the culmination of Steiner's endeavors to communicate the core essence of anthroposophical spiritual science in word and writing.